



Asegura Monreal que avanzan con ley secundaria y convocatoria para elección de juzgadores

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que avanzan en la creación de la ley secundaria, convocatoria y acuerdos con el Instituto Nacional Electoral (INE) para llevar a cabo la elección de jueces, magistrados y ministros en junio próximo.



El líder morenista consideró que están en tiempo y tienen claridad en que sacarán adelante las leyes reglamentarias para llevar a cabo, por primera vez en la historia del país, la elección de personas juzgadoras.

Monreal detalló que la autoridad electoral ya está en la construcción de acuerdos concretamente con el Senado, porque será quien emita la convocatoria, en tanto que la Cámara baja está encargada de la creación de las leyes secundarias y reglamentarias.

Acerca del presupuesto que deberá tener el INE para realizar la elección, el coordinador morenista aseveró que contará con los recursos suficientes.

“Este año no hay elecciones, se supondría que el INE recibiría menos recursos por no haber elección federal.

“Sin embargo, el INE va a organizar la elección y nosotros los diputados federales vamos a procurar que tenga el presupuesto correcto para que no haya contrariedades ni obstáculos para la elección en junio del próximo año”, dijo Monreal.

Sobre el dictamen que discutirán este martes, comentó que espera que haya unanimidad para apoyarlo, pues es en beneficio de los trabajadores del país para que el aumento salarial nunca sea menor a la inflación.

Agregó que el impacto presupuestal para esta reforma a la Constitución, y que forma parte del llamado plan C, estará cubierto en el diseño en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025.

<https://www.24-horas.mx/2024/09/24/asegura-monreal-que-avanzan-con-ley-secundaria-y-convocatoria-para-eleccion-de-juzgadores/>